

## PUCOBRE ENTREGA 5 COMPUTADORES: CESFAM DE TIERRA AMARILLA Y PAIPOTE SE VIERON BENEFICIADOS

**L**a empresa minera PUCOBRE realizó una valiosa donación a los equipos de salud de Tierra Amarilla y Paipote, para contribuir en la mejora del funcionamiento de los Centros de Salud Familiar de cada una de las dos localidades.

Así, el CESFAM de Tierra Amarilla recibió tres notebooks, mientras que el de Paipote recibió dos equipos de las mismas características.

Al respecto, Maryorie Araya, directora del CESFAM de Tierra Amarilla señaló que “es un tremendo aporte, pues por ejemplo hoy en día estamos saliendo a terreno en el marco de la campaña de vacunación y esta donación es un apoyo significativo, por lo que agradecemos a la empresa Pucobre”.

En esta línea, la subdirectora del CESFAM de Paipote, Lorena Ossandón agradeció la iniciativa de la empresa señalando que “este

aporte nos será de mucha ayuda para mejorar la calidad de la atención de nuestro centro”.

Los funcionarios valoraron la iniciativa que contribuye a fortalecer el trabajo en terreno que realizan los equipos, más aún en esta fecha en que por las campañas de vacunación deben realizar mucha de su labor en terreno.

